



## SULISTIYO SIAP KAWAL PILWALI

# Pamitan, Haryadi dan Imam Minta PNS Netral

**YOGYA (KR)** - Hari terakhir dinas kepala daerah sebelum cuti kampanye, Kamis (27/10), dimanfaatkan untuk menggelar rapat koordinasi terbatas bersama seluruh pejabat di lingkungan Pemkot Yogya. Sebelum pamitan, Haryadi Suyuti maupun Imam Priyono memiliki pesan yang sama, yakni meminta PNS supaya netral.

"PNS harus tegak lurus menjalankan aturan. Terutama selama Pilwali, aturannya sangat jelas yakni wajib netral dan tidak terlibat dukung-mendukung salah satu calon. Sehingga PNS harus fokus pada tugasannya dalam memajukan

Kota Yogya dan melayani masyarakat," urai Haryadi dalam rapat koordinasi sekaligus menyambut Sulistiyo selaku Plt Walikota Yogya.

Senada juga disampaikan Imam Priyono. Dirinya berharap, netralitas PNS benar-benar diwujudkan dalam berbagai aspek. Tidak hanya dari sikap fisik dengan tidak ikut terlibat kampanye, melainkan hal-hal lain yang berkaitan.

Dicontohkannya status maupun pernyataan di media sosial yang tidak boleh menonjolkan simbol-simbol dari pasangan calon.

"Saya juga harus memberikan contoh. Istri saya yang karena jabatannya

APBD untuk kepentingan tertentu," paparnya.

Gubernur DIY Sri Sultan HB X berharap Plt Walikota bisa mengawal pelaksanaan Pilwali dengan baik dan menjaga netralitas PNS. Selain itu Plt Walikota Yogya juga memiliki kewajiban untuk mempersiapkan persyaratan administrasi guna pencairan anggaran Pilwali sebesar 14,9 Miliar," ungkap Sultan Gubernur DIY saat melantik Drs Sulistiyo MSi sebagai Plt Walikota Yogya di Bangsal Kepatihan, kemarin.

Sementara Plt Walikota Yogya Sulistiyo mengaku, netralitas PNS di lingkungan Pemkot turut menjadi

tanggung jawabnya dan berusaha keras mengawal Pilwali supaya tidak terjadi pelanggaran dari aparatur.

"Netralitas PNS merupakan kewajiban yang harus dijalani. Selain itu saya juga memastikan urusan pemerintahan tetap berjalan dan menciptakan ketertiban keamanan kenyamanan masyarakat.

Sedangkan rapat koordinasi terbatas kemarin, sepenuhnya diserahkan ke Sekda Kota Yogya Dra RR Titik Sulastri. Hal ini lantaran secara resmi, dirinya baru akan berkantor di kompleks Balaikota Yogya mulai Jumat (28/10) hari ini.

(Dhi/Ria)-d

menjadi Wakil Ketua PKK Kota Yogya, akhirnya juga

melepaskan jabatannya itu. Harapan saya, semua men-

junjung tinggi demokrasi dengan tidak menggunakan



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Organisasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005